MONCHAUX-SUR-ÉCAILLON

Les salles J.-C.-Puech et P.-Busin officiellement inaugurées



Une centaine de personnes s'étaient déplacées pour l'inauguration.

Jeudi après-midi, en présence des officiels et d'une centaine de personnes, le maire de Monchauxsur-Écaillon, Michel Cossiaux a inauguré les deux nouveaux bâtiments attenants à la mairie.

L'ancienne salle de la mairie réservée aux associations fait désormais double emploi, avec une salle du conseil et une salle des mariages. Elle a été baptisée salle Pierre-Busin, du nom de l'ancien maire (1995-2007).

« Ces travaux nous permettaient de nous mettre en conformité vis-à-vis de l'accessibilité des personnes à mobilité réduite », a expliqué le maire Michel Cossiaux. La salle des mariages est en effet passée du premier étage au rez-de-chaussée. Spécificité, elle est équipée de panneaux acoustiques, censés résoudre le trop fort écho de l'aménagement précédent. Le montant total des travaux se porte à près de 68 000 €, dont 30 600 € versés parValenciennes Métropole. Dans son discours, le maire a ren-

du hommage à son prédécesseur, « un homme charmant, discret, dont la seule préoccupation était de ne choquer personne et de rendre service », décédé à 72 ans au cours de son deuxième mandat.

L'autre bâtiment, situé au 1 rue de Valenciennes et jouxtant la mairie, est la nouvelle maison des associations. Équipée de deux salles dont une dédiée à la musique, elle pourra accueillir les neuf associations de Monchaux. Une cuisine, un espace de stockage, un grand jardin et un bâtiment annexe servant au javelot complètent l'équipement.

« Nous avons voulu un bâtiment ré-

pondant aux meilleures normes environnementales », explique Iérôme Decorte, conducteur de travaux. « Deux cuves enterrées, de 10 000 litres, récupèrent l'eau de pluie, elle-même utilisée pour le bâtiment. » Cette réalisation a coûté près de 225 000 € (83 500 € du Conseil général, 65 000 € de Valenciennes Métropole, 8000€ provenant de la réserve parlementaire de Patrick Rov. le reste emprunté à la Caisse d'Épargne). Baptisée Jean-Claude-Puech, la salle rend hommage à l'ancien adjoint aux travaux, décédé cet été à 67 ans. Michel Cossiaux a salué « l'ami [à] l'accent chantant, souriant et compétent », le « collaborateur précieux au sein du conseil, [son] expérience de chef d'entreprise [qui] nous a permis de faire les bons choix ». TANGUY PALLAVER